
FREGUESIA DE MOITA
Ata número oitenta

MANDATO 2021-2025
Ao nono dia do mês de Abril de dois mil e vinte e quatro, pelas quinze horas, na sede da Junta de
Freguesia de Moita, reuniu em Sessão extraordinária o executívo da Junta de Freguesia, com a presença
do Presidente, Sr. Franclim de Sousa Ventura, Secretária, Sra. Teresa Rita Barosa Monteiro, e o
Tesoureiro, Sr. Pedro Miguel Martinho da Cunha, tendo sido presentes e apreciados os seguintes
assuntos:
Ordem do Dia:
- Ponto um - Foi aprovado por unanimidade o Relatório de Gestão e Conta de Gerência referente ao ano
de dois mil e vinte e três. A execução orçamental evidenciou um saldo no valor de doze mil cento e trinta e
dois euros e cinquenta e cinco cêntimos.
- Ponto dois - Foi aprovado por unanimidade efetuar a primeira revisão ao Orçamento e Plano Plurianual
de lnvestimentos para o ano de dois mil e vinte e quatro, para introdução do saldo de gerência anterior no
valor de doze mil cento e trinta e dois euros e cinquenta e cinco cêntimos
- Ponto três - Foi aprovado por unanimidade o Regulamento de Depósito de Cinzas Crematórias no
Cemitério da Moita
- Ponto quatro - Em resultado da aprovação do Regulamento de Depósito de Cinzas Crematórias, foi
aprovado por unanimidade proceder à alteração da Tabela de Taxas da Junta de Freguesia, em vigor.
Foram criadas as taxas de depósito de cinzas crematórias de indivíduos residentes no valor de cinquenta
euros; indivíduos não residentes no valor de cem euros e outras despesas onde consta a placa
identificativa, no valor de cinquenta euros
- Ponto cinco - Foi deliberado por unanimidade adquirir uma lona com três metros e setenta centímetros
de comprimento por um metro e dez centímetros de largura, com inscrições alusivas ao 25 de Abril.
- Ponto seis - Foi aprovado por unanimidade conceder um apoio no valor de trezentos euros ao Clube
Desportivo Moitense inserido nas Comemorações do 25 de Abril, destinado a custear uma banda musical,
conforme previsto no seu Plano de Atividades e em orçamento da Junta de Freguesia. Neste ponto, o
Tesoureiro, Sr. Pedro Cunha, ausentou-se da reunião por fazer parte dos Órgãos Sociais do Clube
Desportivo Moitense
- A presente ata foi aprovada em mínuta, por unanimidade
- Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião pelas vinte horas e quinze minutos, da qual se lavrou
a presente ata, que depois de lida e a
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a, vai ser assinada pelos presentes
O Tesoureiro A Secretária.- (-
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